



► Evelyn Matthei fue recibida por las dos principales autoridades de la región: el alcalde de Concepción, Héctor Muñoz (PSC), y el gobernador del Biobío, Sergio Giacaman (Ind.-UDI).

Matthei realiza primer viaje en modo presidencial a Concepción y se reúne con alcalde socialcristiano

La Región del Biobío fue el primer destino escogido por la abanderada presidencial de la UDI para desplegarse ya fuera de la Municipalidad de Providencia. Los recorridos por Chile que está planificando, aseguran, son parte esencial de la confección del programa de gobierno: en cada zona del país que visite se organizarán encuentros con grupos ciudadanos que aporten propuestas programáticas.

Rocío Latorre

La meta de Evelyn Matthei en los dos primeros meses tras salir del municipio es concretar, al menos, cuatro giras regionales. Y es que para la abanderada presidencial de la Unión Demócrata Independiente (UDI) las visitas a terreno son parte del diseño programático: en cada región del país que visite, se organizarán encuentros con grupos ciudadanos que aporten propuestas de gobierno. Este miércoles inició su recorrido en la Región del Biobío, en la comuna capital Concepción, y sostuvo un encuentro con la Cámara de Comercio de la zona y este jueves está en agenda que la exalcaldesa se reúna con mujeres de la industria pesquera.

Matthei fue recibida por las dos principales autoridades, el gobernador electo Sergio Giacaman (ind. - UDI) y el alcalde de Concepción, Héctor Muñoz, militante del Partido Social Cristiano (PSC). "Iniciamos una serie de reuniones claves en Concepción. Junto al gobernador electo Sergio Giacaman y el alcalde Héctor Muñoz estamos escuchando las necesidades de la región. Nuestra prioridad:

mejorar la seguridad y fomentar la reactivación económica para los vecinos del Biobío", destacó Matthei a su llegada.

Tras ese primer encuentro, el alcalde Muñoz afirmó que "nosotros recibimos a Evelyn Matthei como la exalcaldesa de Providencia (...), compartimos sobre cosas bien específicas, por ejemplo, respecto a decomisos, cómo se hace en Providencia, cómo los equipos municipales se han desplegado, la cantidad de funcionarios que tienen y cómo nosotros podemos ir llegando a eso. La experiencia de Providencia para nosotros es importante. Y nuestro eje principal es la seguridad. Sabemos que la alcaldesa Matthei estuvo ocho años como alcaldesa, también fue ministra, tiene otra experiencia en el servicio público y, por lo tanto, es muy valiosa esta reunión".

Más allá del fondo de la cita, el acercamiento de Matthei a la autoridad del Partido Social Cristiano no es al azar: hace un par de días, la colectividad anunció una primaria interna para definir a su abanderado presidencial. En esa carrera competirá el senador Juan Castro, el senador Rojo Edwards, el diputado Roberto Arroyo y la diputada Yovana

Ahumada. En su última entrevista con La Tercera, el timonel de la UDI, Guillermo Ramírez, manifestó su preocupación ante el escenario de dispersión de votos en la derecha.

"En la presidencial, así como van las cosas, Chile Vamos tendrá su primaria, el Partido Social Cristiano la suya y el Partido Republicano llevará a José Antonio Kast a primera vuelta. Tres candidatos de oposición en la papeleta. En la parlamentaria, mientras la izquierda competirá en dos listas, nosotros lo haremos en al menos tres. Con eso nos podemos olvidar de obtener mayoría en el Congreso. Y eso que aún no sabemos qué ocurrirá con Ximena Rincón en la presidencial, y con Demócratas y Amarillos en la parlamentaria. Todo esto es de una irresponsabilidad y mezquindad muy grandes y por eso insistiremos en una única primaria amplia hasta el último día", aseveró.

Así, al cierre de esta edición, Matthei iniciaba un encuentro privado con parlamentarios de la región de su sector. Y el jueves, hacia el final de su visita, la exalcaldesa tiene en agenda una actividad con mujeres de la zona y, luego, con los concejales de Concepción. ●